## **News Release**

Secretary of State for External Affairs



## Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

N° 35

Le 17 février 1992

## LE CÁNADA ÉTABLIT DES RELATIONS DIPLOMATIQUES **AVEC LE KIRGHIZISTAN**

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui l'établissement de relations diplomatiques avec le Kirghizistan. Mme McDougall et Mmc Roza Otunbayeva, ministre des Affaires étrangères de ce pays, ont en effet signé cet après-midi, à Ottawa, une Déclaration conjointe sur l'établissement de relations diplomatiques entre le Canada et la République du Kirghizistan.

Mmc Otunbayeva est en visite de travail au Canada, où elle accompagne M. Askar Akayev, président du Kirghizistan. dernier a rencontré le premier ministre Mulroney ce matin.

«Le Kirghizistan s'est révélé un pays démocratique et modéré, un facteur de stabilité dans cette nouvelle ère d'après la disparition de l'Union soviétique, a déclaré Mmc McDougall. Je me réjouis à l'idée de l'établissement de liens économiques, sociaux et diplomatiques plus étroits avec ce pays indépendant depuis peu».

La Ministre a précisé que l'ambassadeur du Canada à Moscou sera également accrédité auprès du Kirghizistan.

- 30 -

Pour tout autre renseignement, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874